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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Проектирование, кинематический и динамический анализ кривошипно-шатунного механизма поршневого компрессора».Данная работа посвящена проектированию V-образного поршневого компрессора, а также выполнению кинематического и динамического расчета кривошипно-шатунного механизма. Задачи, которые решались в ходе исследований:1. Проектирование поршневого компрессора по техническому заданию и подбор оптимальных с геометрической и термодинамической точки зрения элементов механизма.2. Выбор параметров и типа привода.3. Выполнение сравнительного анализа кинематических и динамических параметров компрессора, полученных в ходе аналитического расчета, с параметрами, выведенными из программного модуля Ansys Motion.4. Разработка рекомендаций для будущих исследований динамики кривошипно-шатунного механизма в Ansys Motion.Работа проводилась на базе «ANSYS, Inc.», откуда были получены: результаты кинематического анализа кривошипно-шатунного механизма, такие как относительные перемещения, скорости и ускорения в зависимости от времени и результаты динамического анализа, такие как крутящий момент вала, нормальные, тангенциальные и радиальные силы, действующие на элементы поршневого компрессора и т. д.На основании проведенных расчетов и исследований можно судить о высокой точности кинематического и динамического расчета, что говорит об эффективности применяемой методики расчета механизма.
        

        
          The topic of the final qualifying work: «Design, kinematic and dynamic analysis of the crank mechanism of the reciprocating compressor».This work is devoted to the design of a V-shaped reciprocating compressor, as well as the implementation of kinematic and dynamic calculation of the crank mechanism. Following that were solved during the research:1. Design of a reciprocating compressor according to the technical specification and selection of optimal elements of the mechanism from a geometric and thermodynamic point of view.2. Selection of parameters and type of drive.3. Performing a comparative analysis of the kinematic and dynamic parameters of the compressor obtained during the analytical calculation with the parameters derived from the Ansys Motion software module.4. Development of recommendations for future studies of the dynamics of the crank mechanism in Ansys Motion.The work was carried out based on ANSYS, Inc., from which the following results were obtained: the results of kinematic analysis of the crank mechanism, such as relative displacements, speeds and accelerations depending on time, and the results of dynamic analysis, such as shaft torque, normal, tangential, and radial forces acting on the elements piston compressor, etc.Based on the calculations and studies carried out, it is possible to judge the high accuracy of kinematic and dynamic calculations, which indicates the effectiveness of the applied method of calculating the mechanism.
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